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Auricchio reinaugura escola 
centenária em São Caetano

A EMEF (Escola Munici-
pal de Ensino Fundamental) 
Senador Fláquer, localizada 
no Bairro Fundação, chegou 
rejuvenescida aos 102 anos 
de vida. Na sexta-feira (6/5), 
o prefeito José Auricchio Jú-
nior reinaugurou a unidade, 
após obras de revitalização. 
O evento também celebrou 
o aniversário dessa que é a 

mais antiga escola da cidade 
(inaugurada em 8 de maio 
de 1920).

A festa de aniversário e 
reinauguração mobilizou toda 
a comunidade escolar e teve 
momentos emocionantes, 
como a apresentação das tur-
mas de 1º ano, que declama-
ram o poema “As borboletas”, 
de Vinicius de Moraes, junta-

mente com sinais de Libras.  
A unidade de ensino rece-

beu obras gerais de requalifi-
cação, que incluíram amplia-
ção da cozinha e refeitório, 
além da instalação de um 
acesso coberto para alunos, 
espaço de convivência, sala 
de leitura, laboratório, sala de 
recursos e banheiros novos.
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Vereador Marcel Munhoz pleiteia
redução da carga horária para os

profissionais de enfermagem
D e s d e  o  m e u  p r i m e i -

ro mandato venho lutan-
do por melhorias na jor-
nada de trabalho para os 
e n fe r m e i ro s ,  té c n i co s  e 
auxiliares de enfermagem.  
Minhas indicações ao Executi-
vo Municipal visam a redução 
de carga horária para os pro-
fissionais de São Caetano do 
Sul, para 30 horas semanais.

A categoria é de extrema 
importância, permanecendo 
24 horas junto ao paciente e 
prestando total assistência, 
motivo pelo qual reitero a 
fixação das 30 horas para 

garantir aos trabalhadores 
a valorização e dignidade na 
realização de suas funções.

Segundo o parlamentar, 
“os profissionais desta cate-
goria enfrentam situações 
extremas e de têm de lidar 
com o sofrimento e exposi-
ção a ambientes insalubres, 
além de uma jornada dupla 
ou tripla para garantir seu 
sustento”.

Marcel também é autor de 
outros projetos e indicações 
na área da saúde, pensando 
sempre nos profissionais e na 
população do município.

O vereador sul sancaeta-
nense Ubiratan Figueiredo 
da ONG (PSD) foi empossado 
coordenador nacional  da 
União dos Vereadores do 
Brasil (UVB) Animal, durante 
a XXI edição da Marcha dos 
Legislativos Municipais, ocor-
rida entre os dias 26 e 29 de 
abril, em Brasília – DF. O título 
foi entregue pelo presidente 
da UVB, Gilson Conzatti.

Protetor, ativista, fundador 
da ONG SOS Cidadania Animal 
e legislador, em seu segundo 
mandato, pela bandeira da 
Causa Animal, Ubiratan Fi-
gueiredo vê a nomeação como 
uma coroação e reconheci-
mento por todo o trabalho 
realizado em prol dos animais.

“Todos os que acompa-
nham o meu trabalho sabem 
da minha luta em promover 
políticas públicas em prol da 
Causa e batalha pelos direitos, 
saúde e bem-estar desses an-
jos. São inúmeros os projetos 
de lei, indicações e conquistas 
para beneficiar os animais, 
além do trabalho de resgate 
e atendimento veterinário 
proporcionado pela ONG. Essa 
nomeação nacional vem para 
mostrar que estou no caminho 
certo e concretiza ainda mais 
a responsabilidade pela prote-
ção. Agradeço a UVB e ao seu 

Ubiratan Figueiredo é 
empossado coordenador 
nacional da UVB Animal

Maio Cinza e Branco são sinônimos 
de prevenção e conscientização 

Ao iniciar o mês de Maio 
onde é celebrado diversas 
campanhas de conscientização 
e combate, vereador Cicinho 
Moreira destaca importantes 
projetos de lei de sua autoria 
que estabelece no município de 
São Caetano do Sul a campanha 
Maio Cinza e Maio Branco. 

Maio Cinza é o mês de cons-
cientização de combate ao cân-
cer cerebral, projeto lei (493/22), 
que tem como objetivo cons-
cientizar a população sobre a 
importância da prevenção e do 
reconhecimento precoce desta 
doença e chamar atenção para 
alguns sintomas que servem de 
alerta. "O câncer cerebral surge 
a partir do crescimento desorde-
nado das células, os sintomas ini-
ciais são: dor de cabeça, tontura 

e lapsos de esquecimentos, é o 
conhecimento e o acesso a essas 
pequenas informações que fa-
zem a prevenção desta doença", 
completa o parlamentar. 

Maio Branco é celebrado pela 
conscientização a doação de Leite 
Materno, projeto de lei (3713/21), 
que traz na sua filosofia a impor-

tância da doação de leite materno 
em beneficio dos bebês prema-
turos ou de baixo peso. "O leite 
materno é alimento completo 
que em todos os nutrientes que a 
criança precisa e por isso tem me-
nor riscos de infecções eliminando 
assim contaminações existentes", 
finaliza Cicinho Moreira.

presidente, Gilson Conzatti, 
por esse reconhecimento e 
confiança”, afirmou o parla-
mentar.

O evento, que teve como 
tema o “Brasi l  do Futuro 
passa pela Liderança e o pro-
tagonismo do Legislativo Mu-
nicipal”, reuniu cerca de 3.500 
vereadores e vereadoras de 
todos os estados da Federa-
ção Brasileira e contou com 
a participação do Presidente 
da República, Jair Bolsonaro.

A Marcha dos Legislativos 
promovida pela União dos 
Vereadores do Brasil (UVB), 
ocorre anualmente e reúne 
vereadores, vereadoras, pre-
feitos, vice-prefeitos, secretá-
rios para debaterem as políti-
cas públicas que impactam a 
vida da população.

Vereador Cicinho Moreira discursa na tribuna do Legislativo

O vereador Gilberto Costa 
juntamente com as Auxiliares da 
Primeira Infância estão comemo-
rando importante conquista para 
a categoria. Projeto de lei da Pre-
feitura que atendeu uma Indicação 
de Gilberto Costa foi aprovado na 
Câmara de São Caetano.

O projeto reduz de 33 para 
30 horas semanais a jornada das 
Auxiliares de Primeira Infância 
(APIs) da rede municipal de en-
sino. Agora os profissionais da 

Educação passarão a cumprir uma 
carga horária de 6 horas diárias, 
com 15 minutos para descanso.

“Com essa aprovação, con-
seguimos atender um pedido 
das APIs que há anos vinham 
lutando por esta demanda. É 
extremamente justo e merecido, 
por isso, coloquei todo empenho 
junto à Prefeitura para resolver 
esta questão e tenho certeza 
que todos saíram ganhando”, 
comemorou Gilberto Costa.

Vereador Gilberto Costa comemora
a redução da carga horária das APIs
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Auricchio reinaugura a escola 
mais antiga de São Caetano

Apresentação das turmas de 1º ano, que declamaram o poema “As borboletas”, de Vinicius de Moraes

foi um ensinamento para nós, 
um exemplo para tornar a 
cidade ainda mais inclusiva”, 
destacou a secretária de Edu-
cação, Minéa Fratelli.

O prefeito também parabe-
nizou a comunidade escolar pela 
festa preparada com capricho, 
pelo comportamento exemplar 
dos estudantes e pelo senti-

mento, externado por alunos e 
pais, de amor e carinho à escola 
e à equipe gestora, sobretudo 
ao diretor Tiago Luiz Araújo, 
que recebeu aplausos efusivos. 
“É um professor que deixou de 
ser simplesmente um diretor e 
passou a ser um líder no bair-
ro”, elogiou.  “Sinto-me muito 
orgulhoso por meus pais terem 

estudado nesta escola”, comple-
mentou o prefeito.

A unidade de ensino recebeu 
obras gerais de requalifi cação, 
que incluíram ampliação da co-
zinha e refeitório, além da insta-
lação de um acesso coberto para 
alunos, espaço de convivência, 
sala de leitura, laboratório, sala 
de recursos e banheiros novos.

A EMEF (Escola Municipal de 
Ensino Fundamental) Senador 
Fláquer, localizada no Bairro Fun-
dação, chegou rejuvenescida aos 
102 anos de vida. Na sexta-feira 
(6/5), o prefeito José Auricchio 
Júnior reinaugurou a unidade, 
após obras de revitalização.

“É mais um compromisso com 
o Bairro Fundação que estamos 
cumprindo”, disse o prefeito em 
seu discurso, aproveitando para 
anunciar duas inaugurações no 
bairro nas próximas semanas: um 
CISE (Centro Integrado de Saúde 
e Educação da Terceira Idade), 
na Rua Ceará, e o novo parque. 
“Neste ano a Fundação voltará a 
ter a Festa Italiana, que alegra o 
bairro e a cidade”, celebrou.

A festa de aniversário e rei-
nauguração mobilizou toda a 
comunidade escolar e teve mo-
mentos emocionantes, como a 
apresentação das turmas de 1º 
ano, que declamaram o poema 
“As borboletas”, de Vinicius de 
Moraes, juntamente com sinais 
de Libras.  “Essa apresentação 

Associação Recreativa eAssociação Recreativa e
Esportiva dos ServidoresEsportiva dos Servidores

Municipais de São CaetanoMunicipais de São Caetano

RUBENS DO DAE
Presidente da ARESM

ARESM

Mãe, a vida nos presenteia 
com pessoas maravilhosas 

como você, que ensinam pelo 
saber, pelo exemplo e pelo 

amor incondicional.
Parabéns pelo seu dia! 

Nós, que transportamos as mães com cuidado e carinho, 
desejamos um dia de muitas alegrias e felicidades!

VIPE - VIAÇÃO PADRE EUSTÁQUIO LTDA
Central de Atendimento - 3296-1800

www.vpadreeustaquio.com.br

PARABÉNS, MAMÃES!
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Santo André assina convênio para 
abertura do Bom Prato Vila Luzita

Paulo Roberto Machado, Laura Machado e prefeito Paulo Serra

de terá café da manhã por R$ 
0,50, além de almoço a R$ 1.

O primeiro Bom Prato da 
cidade fica na Rua General 
Glicério, 710, no Centro, e fun-
ciona desde 2003. Em breve a 
unidade será transferida para 
um novo local, com melhor 
estrutura e maior capacidade 

de atendimento.
"O novo Bom Prato vem 

para mostrar para a população 
que quando aliamos gestão 
com boa vontade conseguimos 
transformar a realidade das 
pessoas. Com o fornecimento 
inicial de 300 cafés da manhã 
e 1.200 almoços, poderemos 

trabalhar a segurança ali-
mentar dos moradores desta 
região, e com certeza vamos 
ampliar estas quantidades 
para atender com mais quali-
dade esta população que tanto 
precisa", afirmou o secretário 
de Cidadania e Assistência 
Social, Marcelo Delsir.

A Prefeitura de Santo An-
dré e o Governo do Estado 
assinaram nesta quarta-feira 
(4) convênio para instalação 
da segunda unidade do res-
taurante Bom Prato na cidade, 
que irá funcionar na Vila Lu-
zita. A assinatura ocorreu na 
sede da Secretaria de Desen-
volvimento Social do Estado, 
em São Paulo.

Estiveram presentes o pre-
feito Paulo Serra, a secretária 
de Desenvolvimento Social do 
Estado, Laura Machado, e o 
presidente do Crami (Centro 
Regional de Registros e Aten-
ção aos Maus Tratos na Infân-
cia), Paulo Roberto Machado.

"Uma grande conquista 
para a nossa gente, com mais 
uma unidade do Bom Prato, 
na região da Vila Luzita. Ali-
mento de qualidade, a preço 
justo, para garantir dignidade 
e segurança alimentar para 
esta região, que concentra 
milhares de famílias. Vamos 
continuar em busca de par-
cerias para desenvolver e 
fortalecer as políticas públi-
cas inclusivas", destacou o 
prefeito Paulo Serra.

A região da Vila Luzita pos-
sui mais de 79 mil habitantes. 
O novo Bom Prato será inau-
gurado no segundo semestre e 
vai funcionar no antigo prédio 
do Cras (Centro de Referência 
de Assistência Social), localiza-
do na Estrada do Pedroso, 236. 
A expectativa é que o novo 
restaurante sirva, em média, 2 
mil refeições por dia. A unida-

+Rua Nova 
avança e chega 

em 270 km
O prefeito Paulo Serra vi-

sitou dia 3 o Parque Gerassi, 
região que está recebendo 
pacote de intervenções da 
Prefeitura. Estão sendo reali-
zadas obras do programa Rua 
Nova, incluindo implantação 
de iluminação de LED, além de 
câmeras de monitoramento.

O programa Rua Nova foi 
implantado em 2017 e já re-
novou o asfalto de 270 quilô-
metros de ruas e avenidas da 
cidade. A meta é chegar a 400 
quilômetros até 2024. Só em 
2022, já foram instaladas 150 
câmeras de monitoramento 
em Santo André. O objetivo 
é atingir 500 equipamentos 
até o final deste ano.

Prédio que irá abrigar nova unidade do 
restaurante na cidade está em reforma e 

será aberto no segundo semestre

O advogado Eduardo 
Albuquerque foi recondu-
zido, na semana passada, 
ao cargo de presidente da 
Comissão de Aprimorando e 
Modernização dos Serviços 
Públicos, vinculada com a 
OAB de São Caetano. O novo 
mandato de Albuquerque, 
que atua em seu escritório 
localizado no Centro daque-
la cidade, vai até 2024. 

Esta gestão vem ao en-
contro de um reconhe-
c imento  pe lo  t raba lho 
que Eduardo fez em sua 

primeira passagem como 
presidente da comissão. 
Naquela oportunidade, o 
percentual de AVCBs (Auto 
de Vistoria do Corpo de 
Bombeiros) nas escolas do 
município saltou para 90%. 
Além disso foram feitas 
constantes cobranças jun-
to à ENEL para a melhora 
nos serviços prestados e 
nas constantes quedas re-
pentinas de energia, entre 
outros atos. 

Para o novo desafio Al-
buquerque já identificou 

uma demanda que precisa 
ser retomada e colocada em 
prática. “Em algumas das 
constantes conversas que 
tenho com moradores de 
diferentes bairros, fui aler-
tado sobre a Lei municipal 
4.017, de 2001, promulgada 
pelo eterno Tortorello. Ela 
orienta sobre medidas para 
a instalação de semáforos 
sonoros. Quero me reunir 
com o prefeito José Auric-
chio Junior para cobrar que 
a Lei seja colocada em prá-
tica”, explica Albuquerque.

Semáforos sonoros serão prioridade 
de Albuquerque na presidência

de comissão da OAB 
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Tite Campanella adere ao Programa SP sem
Papel na Câmara de São Caetano do Sul 

São Caetano inova com o 
Programa de Manutenção dos 

Equipamentos de Saúde

do setor (que, entre outros aspec-
tos, agrega o prontuário eletrônico 
dos pacientes).

“Este investimento sincroniza-
do na manutenção dos espaços 
e na tecnologia trará a melhora 

do atendimento na ponta, para 
a população”, ressaltou Auricchio 
durante o lançamento do Progra-
ma, no Complexo Hospitalar de 
Clínicas, no Bairro Olímpico.

A equipe técnica é capacitada 

O prefeito de São Caetano do 
Sul, José Auricchio Júnior, lançou 
na sexta-feira (6/5) o Programa 
de Manutenção dos Equipa-
mentos de Saúde. A iniciativa 
será realizada nas 32 unidades 
da rede, entre elas hospitais, 
UBSs e Centros da Terceira Idade. 
Revisões elétricas e hidráulicas, 

Durante a manhã desta sex-
ta-feira (06/05), a Câmara Mu-
nicipal de São Caetano do Sul, 
juntamente com a Fundação 
Vanzolini, parceira da Prodesp, 
realizaram uma reunião com os 
funcionários para definir como 
será o treinamento para aplicar 
dentro do legislativo o programa 
“SP sem Papel” que tem o intuito 
de produzir e tramitar todos os 

documentos de forma digital.
A Prodesp é uma empresa 

pública de tecnologia do Estado 
de São Paulo que oferece uma 
ampla variedade de serviços 
para transformação digital da 
gestão pública, como soluções 
prontas, desenvolvimento custo-
mizado, integração de sistemas, 
nuvem, suporte e consultoria. Já 
a Fundação Vanzolini vem para 

ministrar e conduzir os funcio-
nários para realizar os novos pro-
cedimentos no formato digital.

Com isso, a Câmara Mu-
nicipal de São Caetano do Sul 
aderiu ao Programa “SP sem 
Papel”, que em conjunto com a 
Prodesp e a Fundação Vanzolini 
conduzirão todo o processo de 
tramitação dos documentos 
impressos para o digital. “Essa é 

uma atitude necessária, não so-
mente para o melhor funciona-
mento do Poder Legislativo com 
mais eficácia e segurança por 
estarem em sistemas confiáveis 
e na nuvem, como também veio 
para agregar maior preservação 
do meio ambiente, uma vez que 
a redução do papel será gigan-
tesca”, destaca o Presidente da 
Câmara, Tite Campanella.

pintura, tapeçaria, serralheria, 
marcenaria, vidraçaria, reparos 
nas coberturas, pisos e paredes 
são alguns dos serviços que já 
estão sendo realizados.

Uma grande novidade é o 
uso da tecnologia. Os gestores 
das unidades de Saúde poderão 
requerer a manutenção dos 
equipamentos de forma online. 
Monitores instalados em salas 
de controle serão atualizados em 
tempo real com as ordens de ser-
viço e classificação de urgências, 
tipos de serviços e prioridades. A 
inovação dará mais celeridade à 
manutenção dos equipamentos.

São Caetano é a primeira cida-
de a contar com este sistema em 
toda a rede pública de Saúde, o 
que é possível graças à integração 
com a plataforma de gestão digital 

e formada por 60 especialistas, 
entre eletricistas, tapeceiros, 
marceneiros, encanadores, en-
genheiros, pedreiros, pintores, 
telhadistas e mecânicos, além 
de profissionais administrativos 
para fazer gestão, priorizar os 
atendimentos por ordem de 
urgência, controlar e planejar as 
estratégias.

Os profissionais foram divi-
didos em três equipes de ma-
nutenção predial: no Complexo 
Hospitalar de Clínicas, no Hos-
pital Municipal de Emergências 
Albert Sabin e UPA (Unidade de 
Pronto Atendimento) Julio Mar-
cucci Sobrinho, e uma terceira, 
para a manutenção dos demais 
equipamentos. O Programa con-
ta ainda com seis veículos para o 
deslocamento das equipes.

Secretária de Saúde Regina Maura com o prefeito Auricchio
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Otites crônicas afetam 70% dos
pets e comprometem o bem-estar 

Coceira excessiva e verme-
lhidão nas orelhas, além de mo-
vimentos bruscos e contínuos 
da cabeça, podem ser sinais 
de que cães e gatos estão com 
inflamação nos ouvidos. Nos 
pets, as otites são comuns e 
as causas são variadas: fungos, 
ácaros, bactérias ou, em alguns 
casos, até em decorrência de 
processos alérgicos.

“Geralmente, as otites crôni-
cas representam um problema 
de saúde secundário a outras 
doenças, que podem ou não ser 
doenças de pele. Muitas vezes 
podemos preveni-las com ações 
simples, mas eficazes, como lim-
peza periódica dos canais auditi-
vos”, explica a médica veterinária 
Suzana Melo.

A gravidade do problema 
pode ser constatada pelas esta-
tísticas: as otites recidivantes (que 
reaparecem) ou crônicas afetam 
26% da população canina e felina 
e representam 15% dos atendi-
mentos veterinários no país. Além 

disso, do total de otopatias em 
cães, 76,7% são de otite externa 
crônica (OEC). Os dados são da Co-
missão de Animais de Companhia 
(Comac), do Sindicato Nacional 
da Indústria de Produtos para a 
Saúde Animal (Sindan).

Para Suzana Melo, diagnós-
tico e tratamento rápidos são 
essenciais para que os pets 
sofram menos com dores dos 
ouvidos. “É muito importante 

que a avaliação veterinária seja 
criteriosa, para que o tratamen-
to seja adequado, diminuindo, 
assim, a probabilidade de re-
cidivas. Se o tutor notar que o 
ouvido do pet está com alguma 
alteração, deve procurar rapida-
mente um veterinário, para que 
ele analise a situação e indique 
as melhores soluções.”

A otite externa é um pro-
blema relativamente simples 

quando diagnosticado e tratado 
rapidamente e de forma corre-
ta. Em muitos casos, é recomen-
dado o uso de ceruminolíticos, 
como a solução otológica Auri-
tec, da Syntec. Indicada tanto 
para a higienização semanal 
quanto para o auxílio ao trata-
mento das otites, Auritec dis-
solve o excesso de cerúmen do 
conduto auditivo, permitindo 
maior área de contato dos me-
dicamentos utilizados a seguir.

Em casos de infecções em 
cães, a pomada Cirpo-otic – for-
mulada à base de cirpofloxacina, 
clotrimazol e betametasona – é 
recomendada para o tratamento 
da otite externa aguda e crônica, 
causada por bactérias, fungos e 
leveduras. Em conjunto, os dois 
produtos compõem o “Kit Orelhas 
Saudáveis”, da Syntec, para limpe-
za e tratamento de infecções em 
cães. Para os gatos, a recomenda-
ção é para uso apenas de Auritec, 
como forma de manutenção da 
higiene auricular.

Diagnóstico e tratamento rápidos são essenciais para que os pets sofram menos
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Doutor Estranho 2 chega aos 
cinemas recebendo elogios

Depois de muita espera, Dou-
tor Estranho no Multiverso da 
Loucura finalmente chegou aos 
cinemas brasileiros e será o filme 
mais importante da Fase Quatro 
do Universo Cinematográfico 
Marvel até o momento, entran-
do de cabeça no multiverso e se 
conectando diretamente com 
eventos recentes da franquia, es-
pecialmente WandaVision, Loki, 
What If...? e Homem-Aranha: 
Sem Volta para Casa.

A Marvel desbloqueia o 
multiverso e amplia seus limites 
mais do que nunca. Viaje para 
o desconhecido com o Doutor 
Estranho (Benedict Cumberbat-
ch), que, com a ajuda de aliados 
místicos antigos e novos, atra-

vessa as realidades alternativas 
perigosas e alucinantes do Mul-
tiverso para enfrentar um novo 
e misterioso adversário.

O longa é dirigido por Sam 
Raimi, que também trabalhou 
na primeira trilogia do Homem-
-Aranha. O roteiro é desen-
volvido por Michael Waldron, 
conhecido por Rick and Morty 
e Loki, série da Marvel que teve 
lançamento no Disney+.

O elenco conta com Bene-
dict Cumberbatch, Elizabeth Ol-
sen, Chiwetel Ejiofor, Benedict 
Wong, Xochitl Gomez, Rachel 
McAdams e Michael Stuhlbarg.

Doutor Estranho no Mul-
tiverso da Loucura já está em 
exibição nos cinemas.

Novo filme da Marvel domina as salas de cinema de todo o país

OS OPOSTOS SEMPRE SE ATRAEM é um filme de co-
média/ação francês dirigido por Louis Leterrier e escrito por 
Stéphane Kazandjian. É uma sequência do filme de 2012 On 
the Other Side of the Tracks, e é estrelado por Omar Sy e 
Laurent Lafitte, com Izïa Higelin. O filme foi lançado dia 6/5.

Marvel/Divulgação
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Com mais novo pacote de 
investimentos, Asfalto Novo chega

a 1.000 ruas recapeadas em SBC
Com mais novo pacote de 

investimentos em recapeamento 
asfáltico prestes a ser entregue 
em São Bernardo, o governo do 
prefeito Orlando Morando chega 
ao patamar de 1.000 vias recupe-
radas em toda a cidade por meio 
do Programa Asfalto Novo. O 
chefe do Executivo vistoriou, na 
quinta-feira (5/5), os trabalhos fi-
nais nas vias do Jardim Hollywood.

Nesta nova fase do programa, 
32 ruas e avenidas da região do 
bairro Rudge Ramos receberam 
asfalto novo, incluindo a Avenida 
Winston Churchill. O programa, 
que é o maior pacote de inves-
timentos da história da cidade 
em recuperação viária, envolve 
ainda reforma de sarjetas, obras 
de drenagem, implantação de 
novas sinalizações vertical e 
horizontal e serviços de zelado-
ria, como podas de árvores. Ao 
todo, foram investidos cerca de 
R$ 5 milhões nas intervenções 
no Jardim Hollywood, que foram 
feitas em parceria com a Sabesp 
(Companhia de Saneamento 
Básico do Estado de São Paulo).

Durante a vistoria, o prefeito 
destacou os impactos positivos 

do Programa Asfalto Novo na 
melhoria da mobilidade urbana 
e até nos cofres municipais. “Te-
mos muito orgulho de saber que 
estamos chegando à marca de 
mais de 1.000 ruas recapeadas 
na nossa cidade. Já são quase 3 
milhões de metros quadrados de 
asfalto novo. É o maior programa 
de recomposição asfáltica da his-
tória de São Bernardo que, além 
de garantir ruas e avenidas novas 
para todos os bairros, também 
reduz os gastos públicos com 

manutenção”, frisou Morando.
Secretário adjunto de Trans-

portes e Vias Públicas, Olím-
pio Fernandes acompanhou 
o prefeito durante a vistoria e 
assegurou que os trabalhos no 
Jardim Hollywood, iniciados em 
fevereiro, serão concluídos den-
tro do prazo: até o final de maio.

VIAS ASFALTADAS: Avenida 
Caminho do Mar (trecho mão 
inglesa); Avenida Winston Chur-
chill; Avenida 11 de Agosto; Rua 
23 de Maio; Rua Abel Minhotti 

Barbosa; Rua Arcturus; Rua Ar-
poador; Rua Caetano Arsuffi; Rua 
Cassiopéia; Rua Colúmbia; Rua 
Copacabana; Rua do Túnel; Rua 
Eduardo de Oliveira; Rua Gemini; 
Rua Icaraí; Rua Ipanema; Rua 
Leblon; Rua Luiz Pinchiari; Rua 
Órion; Rua Paquetá; Rua Pascoa 
Campi; Rua Silvestre de Lima; 
Rua Sírius; Rua Tijuca; Rua Uni-
versal; Rua Urca; Rua Vera Cruz; 
Rua Vila Queimada; Rua Vitório 
Demarchi; Rua Warner; Rua João 
Daprat; e Rua do Sacramento.


